

平成31年1月9日

秋田職業能力開発促進センター
所長 渡部 明

秋田職業能力開発促進センター敷地内における灯油流出について

この度、弊センター敷地内におきまして、下記のとおり灯油の流出が発生いたしました。このような事態を発生させ、皆様に多大なご迷惑とご心配をおかけしますことを深くお詫びいたします。

記

1 発見日時

平成31年1月7日（月）13：30頃

2 発生場所

秋田県潟上市天王字上北野4-143 秋田職業能力開発促進センター敷地内

3 事故の概要

(1) 平成31年1月7日（月）13：00頃、暖房用に設置している地下灯油タンク内の残量が急激に減っている状況を確認しました。

(2) 直ちに灯油配管業者に連絡し、原因の調査を依頼するとともに、弊センター職員が敷地内を確認したところ、本館前のマンホール付近から灯油が漏れ出ているのを発見しました（業者が地中内の設備を確認したところ、地中配管の繋ぎ目付近が腐食しており、そこから灯油が漏れ出ているのを発見しました）。

流出量としては、これまで補充した量等から最大で約3千9百リットルであると推測しております。

(3) 1月8日（火）に消防をはじめ関係機関に報告・相談しており、現時点で敷地外への流出は確認しておりません。今後、必要な対応を迅速かつ適正に行って参ります。

4 お問い合わせ先

秋田職業能力開発促進センター総務課

TEL 018-873-3177（代表）

メールアドレス（代表）：akita-poly01@jeed.or.jp